
PREFEITURA DO MUNICíPIO D.E MONTE AZUL PAULISTA
ESTADO DE SÃO PAULO

Praça Rio Branco no.g6 _ CEp í4.730_OOO

oíicio n" 040/2018

Monte Azul paulista, 2g de fevereiro de 2019.

Senhor Presidentel

Em resposta, ao oficio dessa Egrégra Cámara, encaminhamos a Vossa Excelência,'esposlas às lndrcaçoes e Requeflmenlos dessa Edilidade:

INDICACÕES
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14

o Dep-adamênto de compras já nos fez a soricitação de funcionários. Estamos estudando denlro do quâdÍo apossibilidade de remanejamento para o Setor
A pre,ertura é Íegtda pelo reqrme CLT e,esle nâo prevê ou Íaz menção a qualquer siluação de Íolga paraíuncronário no dia do aniversàflo. De quarquer to-à 

"rtrror 
.nri.noã para'ã"àilciaçao oo oeparr"arãnrã

Êstamos envrando copla dâ lndicaçào para a SecretaÍiâ de Obras e Uóanismo.
Encamrnhado copia da lndicaçâo para o SAEMAp incluir o local no cÍonograma de mneçâo aslàltica.Recêbem.s recenlemente o representanle de uma empresa Íabricante "de Oaúi e óoerrura paÍa ponlos deônibus interessada em realizar trabarho no comercio à irorrrri. io"àr ,ú.r0" prrr".i.. para coroca@ emlocais que^não possuem. Agendamos para que voltasse no nês de marco parJiue puoessemos viabitizar aproposra' con 'sso, caso naja êxiro esraremos indicando rocars p"rr.oi*ááã iã, o.nro, e cobeÍluras deponlos dê ônibus.

18 Foram chamados rmentemente majs alguns proíissionais deste selor pelo concurso. precisamos agora, avaliarse o numero eslá alendendo a demanda. Encaminharemos para a Secretaria da EO*rçà" 
" 

rr,'f,ãOOl, jãriá
,^ lndicação para saber se. de Íato. o problema íoiequacronado.19 Resposta iguât a da tndicacào 17.20 0s vereadoÍes, óbvio, lem 

-ciência 
de que atualmenle, a smretaria de Esporles dispõe somente do secretáíio.com as exoneraçÔes realjzadas recenlemenle o organograma oa secretarta ni", iãit,it.-* õ*iãiãiiã.conmrdamos prenamente com reraçâo as questoes oe"eouãaç:o e saúde mas nâo oirp"Àá, oii"ããri.rà,parâ conlralação e pagamenlo.de proÍissionars para atuarem iomo profe.ror'", .. ..iáiiÀt,u,. il;ffi;;;amenizar o problema temos s,do parceiro das escoljnhas exislentes e que não tem o vies puuiico Ésramàsincrusive, abertos a sugestões para que possamos reslaberecer as esmtintias nao só oe iuteúr:;;;i;rü;;;

.ulras modalidades, assim como, tambem estamos estudando a*emativas que tenham regalidráa. 
'- -- --

21 0 nobre vereador sabe e reconhece qr. o. r.."*ro, p.prio. uià-á 
'-"'

cada vez mais minguados e os investimentos em reformas cadâ vez mais difíceis, a exceção de setores onde exislerecursos especÍÍcos. Já soÍicitamo-s-a secretaria da promoção sociar para que ioentiriiue onáe rrír;;ü. ü;reformas de prédios que abrigam programas sociâis.
REQUERIMENTOS
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Enviado copia do Requerimento para a Secrelaria da promoção Social responder as perguntas íeitas pelos
nobres vereadores.
Encaminhamos copia do RequeÍimento para a Secretarja da EducaÉo respondes aos queslionamentos
realizados pelos nobres vereadores.
Em reunião realizada no gabinele Dr Lazaro apÍesenlou argumênlos mm relação a siluaçao do prêdio da ESFSão Sebastião e a necessldade de reÍoÍma urgente Dlante do quadro ap.esenlado foi solicitado ao EngenheiroAndré Baricordi para que Íizesse visita ao local e providen ciasse um projelo de reforma o mâis rápido possivelpara a realização de orçamento e posterior realização da obra

06 Encaminhamos cópia do Requerimento para o Superinlendenle da Autarquia para asindagaçoes fêitas pelo nobre veÍeador

Atenciosamente,

D

Excelentíssimo Senhor
ANTONIO SERGIO LEAL
DD. Presidente da Câmara lvtunicipal
Nesta

P
ito o Municí to
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